



PUMPKIN だより

2024年8月1日
ARINKOMURA



暑さが続く季節となりました！お庭の大きなネムノキにとまっているセミの声にも負けにくい子どもたちは元気いっぱいです😊

PUMPKIN クラスの子どもたちにとっては、初めての水遊びが始まりました。子どもたちは水に触ったり、カップに水を入れてみたりと水の感触を楽しんでいます。

これからも夏ならではの活動を取り入れながら、たくさん遊び、しっかりと休息を取りながら体の変化に気をつけ、暑い季節を元気に過ごしていきたいと思ひます。



今月のうた・活動

♪みずあそび・アイスクリーム・ぞうさん・アイアイ など

☆水遊び ☆氷遊び ☆スタンプ遊び ☆マット遊び

今月のよてい

みんなで植えた「すずなりカボチャ」を収穫しました！おやつ時間に食べたいと思ひます😊



おすすめの絵本<たべるのだあれ？>

身近な動物や食べ物がでてきて、動物の口がモグモグ動くおもしろい仕掛け絵本です。

「りんご食べるのだあれ?」「はーい」のやりとりが楽しく、繰り返し読んでいるうちに絵本の動物達と一緒に「はーい」と手を挙げるお友達も！動物たちが口を開けて「モグモグ」「むしゃむしゃ」と動くと、声を出して笑ったり、目をキラキラさせながら喜んでいます。

PUMPKIN クラスには、牛乳パックで作ったうさぎやカエルがいてお口を動かすことができます。モグモグとごはんを食べさせたり「ハーイ」とお返事をしたりして遊んでいます。



お祭りに向けて♪

「ドンドン」太鼓の音が鳴りはじめると、おもちゃで遊んでいた子ども達は手をピタリと止め、なんだろう？と不思議そうな顔！太鼓に目がくぎづけです！

初めて太鼓を見たり、聞いたりする子ども達！小さな身体で太鼓の響きを受けとめています。

バチを触ったり、太鼓を一緒にたたいたり初めての体験となりました。



お化粧の筆のようなピンクの花が満開になったネムノキの木陰で水遊びを楽しんでいます♡

お外の気温が高い日に、お部屋の中で冷たいゼラチンを使って感触遊びを楽しみました。袋の上からニギニギしたり、顔に当てると冷たくていい気持ち♪みんなニコニコになりました。😊

8月生まれのお友だち

1歳 おめでとう♪



できることがたくさん増えています♪